

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis data yang digunakan dalam penelitian di MA SA Darul Istiqomah Woro Kecamatan Kepohbaru Kabupaten Bojonegoro tentang Pengaruh Pemahaman Pelajaran Akidah Akhlak Terhadap Perilaku Siswa Pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemahaman pelajaran akidah akhlak siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro cukup baik, hal ini terlihat dari hasil nilai yang diperoleh peneliti dari menyebarkan angket pelajaran akidah akhlak yang kemudian di uji normalitas. Hasil nilai pada angket pelajaran akidah akhlak siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah sebesar 0,713 yang mana nilai tersebut lebih besar dari 0,05 yang berarti hasil data angket pelajaran akidah akhlak siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro.
2. Perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro cukup baik, hal ini terlihat dari hasil nilai yang diperoleh peneliti dari menyebarkan angket perilaku siswa yang kemudian diuji normalitas. Hasil nilai pada angket perilaku siswa pesantren Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah sebesar 0,393 yang mana nilai tersebut lebih besar dari 0,05 yang berarti hasil data

angket perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro berdistribusi normal.

3. Dari hasil penelitian diketahui bahwa adanya pengaruh pemahaman pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro, hal tersebut diketahui bahwa hasil uji regresi empiris pengaruh pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku siswa pesantren menunjukkan nilai hitung t hitung 2,479 dan p value (sig) p value (sig) sebesar 0,021 ($0,021 < 0,05$). Dengan demikian H_a diterima dan H_o ditolak, yang berarti bahwa ada pengaruh pemahaman pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro. Dan diperoleh hasil R Square sebesar 0,307 yang berarti R Square = $0,307 \times 100\% = 30,7\%$
 R Square = $0,307 \times 100\% = 30,7\%$. Angka R Square adalah 0,307, artinya pengaruh pemahaman pelajaran akidah akhlak (variabel x) terhadap perilaku siswa pesantren (variabel y) di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro sebesar 30,7% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel yang lain di luar penelitian ini.

B. SARAN-SARAN

Berdasarkan beberapa hal yang telah disimpulkan dalam pelaksanaan penelitian, maka penulis mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa, melihat hasil analisis yang menunjukkan adanya pengaruh positif antara pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro, maka diharapkan kepada semua siswa untuk tetap memperhatikan penjelasan guru ketika jam pelajaran berlangsung. Agar dapat mewujudkan perilaku yang lebih baik.
2. Bagi guru, melihat hasil analisis yang menunjukkan adanya pengaruh positif antara pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku siswa pesantren di Madrasah Aliyah Satu Atap Darul Istiqomah Bojonegoro. Maka tetap diharapkan kepada dewan guru untuk tetap memperhatikan dan mengontrol kondisi siswa ketika jam pelajaran berlangsung. dan bagaimana guru dalam memberikan teladan yang baik bagi semua siswa agar dapat mewujudkan perilaku yang baik sesuai dengan tujuan pendidikan akidah akhlak.
3. Bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan variabel terikat perilaku siswa pesantren. Peneliti dapat membuat kategori siswa lebih lanjut berdasarkan kategori perilaku aktif atau pasif. Selanjutnya peneliti dapat memperhatikan hubungan antara siswa pesantren berdasarkan kategori yang telah dibuat.